

AVIS PUBLIC **Assemblée extraordinaire du Conseil**

AUX CONTRIBUABLES DE LA MUNICIPALITÉ DE DENHOLM

Par les présentes, avis vous est donné qu'une session spéciale du conseil de la Municipalité de Denholm est convoquée par la soussignée, le Lundi 15 décembre 2014 à 19 h 00 au Centre Communautaire et Culturel de Denholm, sis au 419, chemin du Poisson-Blanc à Denholm.

Les délibérations et la période de questions, lors de cette séance spéciale, porteront exclusivement sur le sujet ci-dessous mentionné :

Pour établir la date d'adoption du budget pour l'année fiscale de 2015 et le Programme Triennal des Immobilisations pour 2015-2016-2017

Donné à Denholm, ce 07 décembre 2012.


La Directrice Générale
Chantal Giraldeau

PUBLIC NOTICE **Extraordinary Council meeting**

TO THE TAXPAYERS OF THE MUNICIPALITY OF DENHOLM

Notice is hereby given, by the undersigned, that a extraordinary Council meeting will be held on Monday, December 15, 2014 at 19h00 at the Community and Cultural Centre of Denholm located at 419 chemin du Poisson-Blanc, Denholm.

The deliberations and the question period at this meeting must deal exclusively with the following subject:

To determine the date of the budget adoption for the fiscal year of 2015 and the Three-year Program of Fixed Assets for 2015-2016-2017.

Given in Denholm this 07th of December 2012.


The Director General
Chantal Giraldeau